

NACHRUF

In Trauer nehmen wir Abschied vom Feuerwehrkameraden
der Freiwilligen Feuerwehr Handrup und **Ehrengemeindebrandmeister**

Herrn
1. Hauptbrandmeister

Georg Feldmann

der im Alter von 77 Jahren verstorben ist.

Kamerad Georg Feldmann trat im Jahr 1969 der Freiwilligen Feuerwehr Handrup bei. Nach 40 Jahren im aktiven Dienst wurde er 2009 als Ehrenmitglied in den passiven Dienst übernommen und gleichzeitig zum Ehrenbrandmeister der Samtgemeinde Lengerich sowie zum Ehrenmitglied des Kreisfeuerwehrverbandes Lingen e.V. ernannt.

Von 1981 bis 1983 war Georg Feldmann stellvertretender Gemeindebrandmeister, bevor er von 1983 bis 2009 über 26 Jahre lang als Gemeindebrandmeister der Samtgemeinde Lengerich tätig war. Darüber hinaus engagierte er sich von 1984 bis 2008 im Vorstand des Kreisfeuerwehrverbandes Lingen, davon zehn Jahre als Kassenwart und sechs Jahre als stellvertretender Vorsitzender sowie stellvertretender Brandabschnittsleiter des Brandabschnitts Emsland Süd.

Georg Feldmann setzte sich weit über das übliche Maß hinaus für die Belange der Feuerwehr ein – auch über die Grenzen der Samtgemeinde Lengerich hinaus. Für seinen außerordentlichen Einsatz erwarb er sich den großen Respekt und die hohe Anerkennung aller Wehrmitglieder sowie der Politik und Verwaltung.

Im Jahr 2019 wurde ihm das Ehrenzeichen des Landesfeuerwehrverbandes Niedersachsen für 50 Jahre Dienst in der Freiwilligen Feuerwehr verliehen. Bereits 2004 hatte er die höchste Auszeichnung des Deutschen Feuerwehrverbandes, das Feuerwehr-Ehrenkreuz in Gold erhalten.

Wir verlieren mit Georg Feldmann einen guten Freund und Kameraden, dem es stets Pflicht und Ehre war, in Not und Gefahr seinen Mitmenschen zu helfen.

Mit seinem Wirken hinterlässt er ein beeindruckendes Vermächtnis für die Feuerwehrgemeinschaft.

Wir danken ihm hierfür und werden seiner stets gedenken.

Freiwillige Feuerwehren der Samtgemeinde Lengerich

Moss
Gemeindebrandmeister

Feldker
Ortsbrandmeister

Lühn
Samtgemeindebürgermeister